

# Les collégiens de Sixdenier vont défendre leur titre de champions

Les championnats académiques de VTT se déroulent, mercredi 6 novembre, à la Praille. Les élèves du collège Paul-Sixdenier essaieront de défendre leur titre de champions de France en tandem.

Une nouvelle fois, le collège Sixdenier, et tout particulièrement Manuela Piogier et Pierre Jullien, professeurs d'éducation physique et sportive, seront en pointe dans l'organisation d'une compétition d'envergure.

## Une descente, un trial et un country au programme

« Nous accueillons les championnats départementaux et académiques sur le site nordique de la Praille, qui offre toute la diversité de terrains pour ce type de compétition. Les collégiens et lycéens de l'académie se mesureront en effet sur les 3 disciplines du VTT. Tout d'abord, lors d'une descente que nous avons tracée sur le bas de la piste noire de ski alpin. Puis, le trial se déroulera dans le bois où était installée la regrettée piste



La section sportive VTT du collège, encadrée par Pierre Jullien et Sébastien Beaudon.  
Photo Progrès/Guy DOMAIN

aux animaux, récemment saccagée. Et enfin, l'épreuve de country se déroulera sur une piste de ski de fond », commente Pierre Jullien.

Une discipline où les collégiens locaux ont l'habitude de briller. « Nous avons deux sections sportives dans l'établissement, où les collégiens bénéficient d'horaires aménagés pour concilier leurs études et un entraînement régulier. Une en ski et l'autre en VTT. Nous avons 25 élèves dans cette

dernière. Notre particularité est d'avoir intégré une section de sport partagé en tandem, avec des élèves de l'institut médico-pédagogique Dinamo et des collégiens qui pédalent ensemble sur le même vélo. Une discipline parfaitement maîtrisée comme en attestent les 3 titres de champions de France UNSS (Union nationale du sport scolaire) engrangés depuis 2015, assortis d'une seconde place. »

## Trois titres de champions de France UNSS

« Une section qui s'appuie aussi sur les compétences de Sébastien Beaudon, descendeur émérite, qui a installé le Bike Park de Cormaranche, et éducateur agréé par la fédération française de cyclisme, mis à disposition par Haut-Bugey Agglomération », poursuit le professeur. Ces championnats, pour rester fidèle à l'esprit du sport scolaire, ne seront pas que l'affaire de spécialis-



La descente requiert une bonne technique et une parfaite maîtrise pour les spécialistes du genre.  
Photo Progrès/Guy DOMAIN

tes, ceux de la catégorie excellence. Car les collégiens et lycéens de la catégorie établissement, qui ont une pratique usuelle du VTT, seront aussi en lice, avec leur propre classement et leur championnat national...

De notre correspondant  
Guy DOMAIN

Championnats académiques de VTT mercredi 6 novembre. Début de la compétition à 10 heures. Remise des prix à 16 heures.